



玉一っ子通信



～様々な経験を学びに変える教育～

＜☆ともだち大好き！☆学ぶの大好き！☆じぶん大好き！＞



2学期（82日間）を振り返って

一年で一番長い、82日間の2学期が終了します。

振り返ると、インフルエンザによる通常より早い下校や学級閉鎖を実施した学年がありましたが、ほぼ通常通り教育活動が行うことができました。これもひとえに、ご家庭での健康管理をはじめとして、学校教育へのご理解とご協力の賜です。改めて感謝いたします。ありがとうございました。

今学期を振り返ると、夏休み明けの**児童会レク大会**や各学年ごとの**見学学習**。10月には6年生全員が参加した**小体連陸上大会**、**テーブルマナー教室**もこの頃の実施でした。後半には「**玉一参観デー**」と今学期最大のイベントであった「**創立150周年記念式典**」。11月の**マラソン大会**と数多くの行事がありました。

また、各種コンクールにおいても、たくさんのおもちゃたちが入賞しており、「**玉一っ子、ここにあり**」の姿をお見せできたと自負しています。村長様や教育長様からも、たくさんの称賛の言葉をいただきました。

手前味噌になりますが、子どもたち一人一人に丁寧寄り添い指導してきた本校の教職員を、大変、心強く思った学期でした。

いよいよ明日から冬休み

明日から、子どもたちが待ちに待った冬休みが始まります。課題は学年の発達段階に沿って、必要最小限度のものとししました。この期間には、年末年始もあり、様々な行事や家庭内のお手伝いに積極的に取り組んで欲しいという願いからです。コロナも5類になったことから、**実際に地域の人たちとふれあったり、家族での作業や会話を楽しんだりする機会も多くなるのではと考えます。**かけがえのない体験や経験を積んでほしいと思います。学校では、終業式後に生徒指導部より指導がありますが、各家庭でも、約束事を決めて規則正しい生活を送ってほしいと思います。

健康で安全、楽しい充実の冬休みを！そして、良いお年をお迎えください。



＜2年生 おもちゃパーティー＞

ちょっと早いのですが、卒業式について

卒業アルバム作成に向けての写真撮影が進んでいるところですが、卒業式について、お知らせいたします。

- 卒業式（卒業証書授与式）は全校生、全職員にとって、最も厳かで大切なものにとらえています。
- 卒業式に臨む服装は華美にならない小学生らしいものをお願いします。

（今年度も袴等は禁止とさせていただきます。）

- 卒業式は小学校行事ですので、卒業生の服装に中学の制服（上下）は考えておりません。